

Jalin Silaturahmi, MIM Karanganyar adakan Festival Drum Band dan Lomba Mewarnai TK/RA/BA/PAUD se-Kabupaten Karanganyar

Minggu, 05-02-2017



Karanganyar, Senin (06/02/2017) – Dalam rangka mendekatkan diri sekaligus sosialisasi kepada masyarakat, Madrasah Ibtida'iyah Muhammadiyah (MIM) Karanganyar atas segala potensi dan prestasi yang dimilikinya maka bertempat di halaman sekolah, ahad (05/02) diselenggarakan Festival Drum Band dan Lomba Mewarnai TK/RA/BA/PAUD se-Kabupaten Karanganyar.

Kepala MIM Karanganyar Marjiyanti, S.Ag, M.Pd.I., dalam sambutan pembukaan menyampaikan Festival Drum Band dan Lomba Mewarnai ini diselenggarakan secara rutin dalam rangka menyongsong Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) tahun 2017-2018. “Kegiatan ini diselenggarakan selain sebagai ajang unjuk prestasi bagi anak-anak TK/RA/BA/PAUD sekaligus agar orang tua dan calon siswa yang sudah masuk daftar tunggu maupun yang belum lebih tau tentang MIM Karanganyar yang sarat prestasi dan potensi baik tingkat nasional, provinsi maupun kabupaten” tegas Marjiyanti.

Kepada hadirin Marjiyanti menyampaikan kalau madrasah yang dipimpinnya beserta dukungan 83 guru dan karyawan ini menangani dan mengasuh sejumlah 1.370 siswa dengan 39 rombel serta 26 pelajaran ekstra kurikuler.

Pembukaan Festival Drum Band dan Lomba Mewarnai se-Kabupaten Karanganyar dibuka oleh Kepala Dinas Pendidikan Pemuda dan Olah Raga (Dikpora) Kabupaten Karanganyar Drs, H. Tarsa, M.Pd., mewakili Bupati Karanganyar yang berhalangan hadir karena bersamaan ada peresmian pasar di Kecamatan Matesih. “....ketika ada dilingkungan MIM Karanganyar ini rasanya seperti di surga dan seakan kiamat belum ada tanda-tanda akan datang, karena nuansa religiusnya” kata Tarsa mengawali sambutannya.

Ia sebagai insan pendidikan merasa bangga dengan perkembangan MIM Karanganyar yang semakin maju dengan berbagai prestasi yang membanggakan, kelebihan lainnya dari sekolah ini adalah penanaman akidah (*Islam, Red.*) selain ilmu umum. Tarsa juga menyoroti ketimpangan kualitas pendidikan di Kabupaten Karanganyar, karena di daerah pinggiran masih banyak sekolah dengan kualitas seadanya. Bahkan ada sekolah yang siswa kelas 4 SD belum lancar calistung (baca,tulis dan hitung), ungkap Tarsa dengan prihatin.

Sementara itu mewakili ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar Drs. H. Suriyanto, M.Pd., dalam sambutannya menyampaikan MIM Karanganyar sebagai Amal Usaha Muhammadiyah unggulan tidak hanya di Karanganyar tetapi juga sudah ditetapkan sebagai Sekolah Unggulan Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Tengah. Bukti prestasi tingkat nasional, provinsi dan kabupaten ini membuat MIM Karanganyar sebagai sekolah unggulan tidak terbantahkan. “.....prestasi ini juga didukung oleh proses recruitment guru atau tenaga pendidik di Muhammadiyah yang sangat ketat dan berjenjang, sehingga mampu menghasilkan guru-guru yang berkualitas melahirkan siswa-siswi berprestasi” tegas Suriyanto.

Festival Drum Band dan Lomba Mewarnai pada tahun ini diikuti oleh 20 group Drum Band TK/RA/BA/PAUD se-Kabupaten Karanganyar serta 300an anak peserta Lomba Mewarnai dengan memperebutkan trophy Bupati Karanganyar, trophy Kepala Kantor Kemenag Karanganyar, trophy Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Karanganyar, trophy Kepala MIM Karanganyar juga uang pembinaan bagi para juara.

Berdasar hasil penilaian dewan juri APMB (Asosiasi Pelatih Marching Band Surakarta) pada Festival Drum Band terpilih sebagai Juara Umum adalah kontingen dari TK Aisyiyah Bustanul Athfal Nangsri Kebakkramat yang berhak membawa pulang trophy Bupati Karanganyar, untuk Lomba Mewarnai sebagai Juara 1 adalah A Deta Adatama (TK Mutiara Bunda Tasikmadu), Juara 2 Natasya Mutiara Nur (PAUD alam Anak Pintar Karanganyar dan Juara 3 Syifa Rizqiana (TK ABA 12 Jaten). (*MPI PDM Kra – JOe*).